

APPELS À TÉMOINS

MÉMOIRE DE FIN D'ÉTUDE ASS

Par **EtudianteASS** Posté le 06/02/2022 à 13h16

Bonjour tout le monde, Actuellement en dernière année d'étude de formation d'assistant de service social, j'effectue mon mémoire sur les mamans ayant été ou étant en situation de dépendance à l'alcool.

Je souhaiterais recueillir la parole de personnes qui se reconnaissent à travers quelques questions dans le but de comprendre comment elles ont vécu leur parentalité. Le fait d'être parent et malade de l'alcool.

J'ai conscience que ce thème est très peu évoqué, je souhaiterais donc via ce mémoire porter la parole de ces mamans.

Vous pouvez me joindre par mail : audrey.huguet@outlook.com ou en réponse à ce post.

Je vous garantis également que votre témoignage restera anonyme.

Je vous remercie à tous et à toutes celles qui se sentiront prêtes pour échanger. Bonne journée à tous.